

Hackers en EE.UU. se responsabilizan por ataque a BBC



La Habana, 2 ene (RHC) Un grupo de hackers informáticos radicado en Estados Unidos se responsabilizaron un ciberataque que dejó inactivas las páginas web de la cadena de noticias británica BBC, precisó este sábado ese medio.

Según la entidad inglesa, el llamado New World Hacking se comunicó a través de la red social Twitter con el corresponsal Rory Cellan-Jones para asumir la responsabilidad por lo ocurrido.

De acuerdo con los mensajes divulgados, el grupo pretende combatir la propaganda de grupos terroristas como el Estado Islámico a través de la red de redes y el ataque a la BBC fue realizado para comprobar la eficacia de sus servidores.

"Fue solo una prueba. No pensábamos que duraría tantas horas", señala uno de los textos.

El jueves, la BBC informó que sus portales en internet no estaban disponibles a causa de un gran ciberataque del tipo DDoS o "denegación de servicio distribuida", consistente en abarrotar un sitio con más tráfico del que es capaz de procesar.

Horas después, el funcionamiento de las páginas regresó a la normalidad y la cadena de radio y televisión precisó que trabajaba para eliminar por completo cualquier daño a los sistemas informáticos. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/80322-hackers-en-eeuu-se-responsabilizan-por-ataque-a-bbc>



Radio Habana Cuba